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先ず、大学当局 幼稚園の先生方及び 昭和造園土木（株）の

神山課長さん 橋本さんに大感謝、感謝。この歳（63 歳）で、

中日新聞、岐阜新聞に園庭完成式の記事が掲載され、その事に関

わることが出来た喜びで一杯です。なかなか慶事で関与すること

は出来ませんでしたから…

6 月 16 日に芝蒔きが行われました。私の手に 1 枚の A4 紙が

渡されました。“芝の管理作業”と書かれていました。

作業は大きく分けて、散水・肥料・刈り込みの３つ、

大変であるがやるしかないか…

＜散水＞

散水口４箇所を使用し散水する。今年の夏は大変暑かったので

夏休みどころではありません。土曜日だろうが出勤です。“芝の管

理作業”には毎日、１日おき位、２～３日おき位と日が経つにつ

れ変わることと、散水時間が午前中に行ってくださいとある。新

聞やテレビの天気予報情報は欠かせません。雨が降れば、水のや

り過ぎに注意しなければなりません。

＜肥料＞

１週間に１回を１カ月、その後は２週間に１回位とある。相撲

の塩まきのごとく景気良くばら蒔く。しかし、緑の濃淡ができる。

私は芝の生長に良し悪しがあるのだろうと考えていました。昭和

造園土木のご指導で「散粒器で蒔いたら」と。散粒器を早速購入

していただき、蒔いてみると緑の濃淡が無くなり良好、良好。

＜刈り込み＞

芝刈り機を購入していただく。私のおもちゃかな？刈り取った

芝を袋に入れゴミ集積所へ。１～２週間に１回刈り込みをやり始

めると２時間位かかることが分かった。芝の縁は草刈り

機で調整して小奇麗にする。

いやはや素人が大変な経験をし、猛暑の中、熱中症にもならず、

無事９月１日の園庭完成式を迎えて嬉しく思います。そして、園

児が芝の上を運動会のため、走ったり、寝転んだり、回転してい

るのを見て、見た目にも優しく、転んでも泣かないし、怪我もし

ない。この芝管理作業に携わる事が出来、大変光栄に思います。

芝生の様子については幼稚園のホームページの「園庭日記」に掲載中

です。http://k.ha.shotoku.ac.jp/ 今後は休眠状態に入りますが、

運動会までは少しでも芝の緑が維持できるよう努めました。
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スポーツの秋、実りの秋、食欲の秋、芸術の秋…と一年で一番

充実した活動ができる季節を迎えました。いよいよ今週末には子

ども達が待ちに待った運動会がやってきます。今年は時期や会場

を変更したことで、練習にも余裕ができ、みんなで一緒に運動す

る楽しさや心地よさを十分味わうことができたと思っています。

大きい子が練習する様子を小さい子が間近で見ながら、応援し

たり真似したりする微笑ましい姿も見られました。当日は澄み渡

った空のもとで力いっぱい活動し、心身ともに実り多い運動会と

なるよう願っています。どうぞ皆さんお揃いでご来園ください。

＜子どもの姿＞ 年長さんの練習を見守る年少・年中の子ども達

＜お母さんの子育てメモ＞ 私の幼稚園生活

松田 美紀

できちゃった結婚（今は授かり婚と呼ぶらしい）から早 6 年。

「子供が子供を産むようなものだ。」と両親に叱咤激励（？）され

たものの、周りの支えがあり無事子ども達は今年、年中・年少に

なりました。

去年のクラス役員の方がお揃いで着ていたピンクのポロシャツ

に憧れたという安易な理由で、今年クラス役員に立候補しました。

ちなみに今年のポロシャツはオレンジ色でした。そして、気付け

ば親子ふれあい委員会の副委員長になっていまし

た。名前のような役割が果たせていないのですが…。

でも、これが結構楽しいのです。

先日、保護者会主催の祖父母交流会が行われました。親子ふれ

あい委員の人が、各クラスの前に立ち、会を進行していくのです。

前日にイメージトレーニングをしたりしたのですが、いざ本番に

なると緊張のあまり頭が真っ白になってしまいました（泣）。でも

他のクラスの役員さんや、哲子先生のナイスフォローによって無

事、祖父母交流会を終えることができました。

昨年はどちらかというと行事に参加させてもらうという受け身

な立場でしたが、今年はお手伝いする側という事で、内側から幼

稚園を見ることができました。また、色々な年齢の方と接する機

会が増え、勉強になることも多く、自分の世界が広がりました。

役員をやろうかと迷っている方や、１回役員をやっておけば安

心だという方は、一度やられると自分の世界が広がって面白いか

もしれません。役員生活も残すところあと半年になりました。

オレンジ色のポロシャツを見て憧れてもらえるよう頑張ります。

＜保護者会から＞

★運動会が近づいてきました。当日は本部・資材・進行の役に分かれ

てお手伝いをします。今年は優先席やクラスごとの保護者用テントを

設けましたので、譲り合ってご観覧いただきますようご協力をお願い

します。お天気に恵まれますように…

★恒例の浅井彰子先生による絵本講演会を 11/2（火）に開催します。

今年も読み聞かせのメンバーを募集しますので、ぜひ多くの方のご参

加をお待ちしています。

★11/27（土）の保育参加の際にバザーを行います。皆様からご提

供頂いた商品をより活用できる方に安価で提供し、その収益金を園児

達の豊かな活動へ還元しようというものです。各ご家庭より使用する

機会の無かった品、手作り品などを、ご提供頂けると幸いです。
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先生に向かってよーいどん！（年少）ポンポンを持って踊ります（年中）


